

# ほっぴ通信

平成27年8月30日  
理事長 佐藤 工  
NO. 9

## ○施設交流会(\*^o^\*)!

来月5日(土)に南三陸町歌津にあります、「にじのわ」さんからお話をいただき、イベントに参加させていただける事となりました!! 他の施設の子も達との交流はもちろん、職員やボランティアの方たちと触れ合う機会となります。

イベントは、平成の森のアリーナにて午後1時から午後3時までを予定しております。

※当日は上靴、タオル等の準備をお願い致します。



南三陸町 平成の森 HPより

## ○寄付金を頂きました。

8月21日に「本吉絆つながりたい」より子ども達のよりよい活動が行えるようにと寄付を頂きました。当日は会員を代表し林会長、菅原副会長においでいただきました。大変ありがとうございました。





……(黙)



かき氷ください!

どの味にしますか?



うまっ!

みんなでポンチャリン

おいしい?



おさくん



シシがきましたあ!!

お手伝いを頂きました!



……うまい



さあ! くださ!



いらっしゃいませー!



# ボランティアさんと記念撮影

びーす

今年も沢山のお手伝いをいただき事故・怪我なく楽しく夏休みを過ごすことが出来ました。保護者の皆様、ボランティアの皆様方のご協力があることとお礼申し上げます。東北ヘルプ、国際飢餓対策機構、鶴見大学歯学部飯田先生をはじめとする先生方、大阪キリスト短期大学、東京キリスト大学の皆様ご支援ありがとうございました。